



Por Roberto Méndez

LA SELECCIÓN de Cuba fue incluida en la llave C del evento clasificatorio varonil de América con vistas al Campeonato Mundial de Baloncesto de China 2019.

Los sorteos de los torneos continentales se realizaron en la ciudad china de Guangzhou, donde se dictaminó que la mayor de las Antillas jugará junto a Estados Unidos, Puerto Rico v México.

En la llave A se incluyó a Uruguay, Argentina, Paraguay y Panamá; en la B a Venezuela, Chile, Colombia y uno todavía por decidir; mientras que en la C aparecen Canadá, Islas Vírgenes Norteamericanas, Bahamas y República Dominicana. Por esta región adquirirán plazas mundialistas siete países

Desde noviembre próximo un total $de\,8o\,elen\cos jugar\'an\,por\,el\,sistema\,de$ partidos de ida y vuelta, programados en seis ventanas de clasificación y en un lapso de 15 meses, para decidir los 32 equipos a participar en el evento insignia de FIBA.

Las fases continuarán en 2018 durante los meses de febrero, junio, agosto-septiembre y noviembrediciembre, y concluirán en febrero del 2019. En mayo siguiente se oficializará el sorteo para la lid universal pactada entre el 31 de agosto y el 15 de septiembre en el Gigante Asiático.

Los 32 candidatos al trono se completarán con cinco planteles africanos, 12 europeos y siete asiáticos más

En las restantes regiones los certámenes se jugarán entre:

África: Grupo A: Guinea, Sudáfrica, Camerún y Túnez. B: Uganda, Ruanda, Mali y Nigeria. C: República Democrática del Congo, Angola, Marruecos y Egipto. D: Senegal, Mozambique, Costa de Marfil y uno por decidir.

Asia (incluye Oceanía): A: China, Nueva Zelanda, Sudcorea y Hong Kong. B: Japón, Australia, Taipéi de China y Filipinas. C: Siria, Líbano, India y Jordania. D: Irak, Catar, Kazajistán e Irán.

Europa (con varios a decidir): A: Montenegro, Eslovenia, X2 y España. B: X1, Turquía, Letonia y Ucrania. C: Polonia, X2, Lituania y Hungría. D: Italia, X1, Croacia y Rumanía. E: X2, Bélgica, Francia y Rusia. F: República Checa, X1, Islandia y Finlandia. G: Alemania, Serbia, X2 y Georgia. H: Israel, Gran Bretaña, Grecia y X1. 🛭

Ciclismo logró siete cupos

Por Lisset I. Ricardo

LOS PRIMEROS siete cupos del ciclismo cubano para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018 fueron asegurados en el XXXII Campeonato Panamericano de Ruta, que tuvo por escenario a Santo Domingo el fin de semana.

Cinco pasajes corresponden al sexo femenino y dos al masculino, cuando todavía hay otras posibilidades de aumentar esas cifras. También podrán sumarse los boletos en la modalidad de pista durante el certamen continental con sede en Trinidad y Tobago, en agosto próximo.

Los resultados que posibilitaron la clasificación a la cita multideportiva del año próximo ocurrieron en la contrarreloj de 20 kilómetros por intermedio de Marlies Mejías (bronce) y Yudelmis Domínguez (octava), y en la de 40 km varonil gracias al octavo mejor tiempo logrado por Pedro Portuondo.

También se anotaron para la fiesta regional las ruteras Arlenis Sierra (cuarta), Iraida García (sexta) y Claudia Baró (octava), en una dura carrera de 90 kilómetros.

En la rama varonil y sobre la distancia de 170 kilómetros, Félix Nodarse se

acomodó en el escaño 14, para despedir un certamen al que asistieron más de 200 pedalistas de 27 países, según reporte del colega José Luis Basulto. Su compañero Onel Santa Clara

cruzó la meta en el puesto 21, seguido en el 23 por Yan Carlos Arias, a pesar de que un nailon se le enredó en el mecanismo de cambios de los piñones y debió concluir así el trayecto. Frank Consuegra concluyó en el 38.

La premiación estuvo presidida por el titular de la Unión Ciclista Internacional (UCI), el inglés Brian Cookson, quien reconoció ante la prensa el nivel cualitativo del evento. ยิ

LLAMADO A "DEGÜELLO" Y MIRADAS AL DIAMANTE

EN MEDIO de la polémica propuesta que eliminaría casi todos los récords mundiales previos al 2005 comenzó el circuito más importante del atletismo internacional: la Liga del Diamante.

Y con ella la presentación de las principales cartas cubanas para un año en que el estadio olímpico de Londres volverá a acaparar atención como sede del Campeonato Mundial de agosto.

La fórmula para "limpiar la cara" del deporte rey —empañado con numerosos escándalos de dopaje – fue ideada por la Federación Europea y parte de una comisión de trabajo conformada desde enero pasado.

«Es una solución radical, es cierto. Pero los amantes del atletismo están cansados de las dudas que planean sobre nuestros récords desde hace mucho tiempo», declaró el presidente del organismo continental, el noruego Svein Arne Hansen, y publicó el periódico español Marca.

La idea es que las plusmarcas no avaladas a la luz de este concepto pasen a la categoría de "antiguos récords" para diferenciarlas de las conseguidas con plenas garantías de no utilización de sustancias prohibidas.

De acuerdo con lo difundido ello implicaría que hayan emergido de competiciones oficiales reconocidas, sus protagonistas cumplieran el número acordado de controles antidopaje en los meses previos y las muestras se conservaran diez años para ser reexaminadas si es necesario.

Ciertamente aún no se aprobó medida alguna, pero ya se alzaron criterios encontrados que van desde calificar de drástico hasta aplaudir lo

Mientras, se incrementa la actividad competitiva, en especial con la octava edición "liguera", estrenada en Doha y llamada a su siguiente momento este sábado en Shanghai.

En la capital catarí se reunieron no pocos campeones olímpicos que por demás abrieron airosos, aunque el destaque mayor llevó el nombre del jabalinista alemán Thomas Röhler, cuyos 93,90 metros pasaron a récord de todo el diamante, lo mejor del año, marca personal y sexta histórica.

Otra reina de Río que hizo lo suyo fue la griega Ekaterine Stefanidi, líder de un salto con pértiga en que la cubana Yarisley Silva se adueñó del tercer lugar con 4,65.

Stefanidi pasó sobre 4,80 metros que son lo máximo de su temporada y volvió a dejar como escolta a la estadounidense Sandi Morris (4,75), también plateada en suelo carioca.

Fue igualmente lo mejor de la pinareña en la actual campaña y dejó buen sabor hacia el futuro luego de un 2016 discreto, de problemas personales que limitaron su esplendor.

En su primera aparición fuera de casa durante el actual año la subtitular de Londres 2012 encajó varios fallos, pero se trata de algo lógico para la etapa de trabajo destinada a defender el cetro universal en esa principal urbe británica.

El próximo sábado tocará debutar a otras dos féminas con que cuenta Cuba para sobresalir entonces: las discóbolas Denia Caballero y Yaimé

La primera atesora el título del orbe y finalizó con bronce bajo los cinco aros en Río, pero su 2016 no fue de buenos registros y esa es una realidad que desea cambiar.

En la anterior cita en esta propia sede Denia quedó tercera (66,14 metros) y Yaimé quinta (62,77). Ahora volverá a ser la casi imbatible croata Sandra Perkovic la mujer a derrotar en cada salida.

Por cierto, habrá novedades para esa especialidad en territorio chino, pues las pruebas de hombres y mujeres transcurrirán de manera simultánea, alternando unos y otras. 🗉













